



浙江信越精細化工有限公司

安定操業と品質向上に取り組み、 さらなる発展を目指す浙江信越精細化工

2002年5月に設立され、中国初の生産工場としてスタートした浙江信越精細化工。成長を続ける中国市場のニーズに応えるため、生産性の向上や品質の向上など、さまざまな取り組みを進めています。

浙江信越精細化工有限公司

浙江信越精細化工有限公司は、当社が初めて中国に設置した生産工場で、2003年5月から本格的に生産を開始しました。

現在は、南通市にエラストマー製品の工場があり、シリコーン製品に関しては中国に二つの製造拠点を持っています。浙江信越の生産製品は多岐にわたり、エマルジョン、変性オイル、RTVゴムなどの各種シリコーン製品を市場のニーズに対応しながら生産し、中国全土に販売を行っています。

浙江信越では、全社員一丸となって安定操業・品質向上に取り組み、工場のさらなる発展を目指しています。

- 設立年月: 2002年5月
- 敷地面積: 20,000m²
- 生産品目: 各種シリコーン製品



事務棟



浙江信越精細化工有限公司の皆さん

浙江信越精細化工有限公司 ホームページ <http://www.zhejiang-shinetsu.com>

TOPICS

工場周辺はこんなところ

映画のロケにも使われたノスタルジックな水郷の町

浙江信越の近くには、西塘(せいとう)という古い町があります。西塘は、上海から車で約1時間半の杭嘉湖平野にあり、地形は平らで河川が縦横に走っています。小さな橋、流れる川、古風な民家が見事に融合し、江南水郷のわびと寂びを堪能できるこの町は、特に朝と夕方が景色の一番美しい時間帯と言われています。

最近では、映画「ミッション・インポッシブル3」の撮影ロケ地に使われ、トム・クルーズが全力で走りぬけた街としても知られ、中国の歴史と文化遺産の保護すべき地域の一つとして、リストに入っています。



ノスタルジックな雰囲気が漂う水郷の町「西塘」の夕暮れ